



Evangelisch-reformierte Kirche Schweiz
Église évangélique réformée de Suisse

Podiumsdiskussion – Donnerstag, 9. September 2021

18.30 Uhr–20.00 Uhr mit anschliessendem Apéro

Ehe für alle – Kinder für alle?

Folgt aus der Ehe für alle auch die Familie für alle?

Als verbindliche Lebensgemeinschaft bildet die Ehe den Sozialraum für Kinder und Familie. Das entspricht der heterosexuellen Tatsache biologischer Fortpflanzung. Die Ehe für gleichgeschlechtliche Paare verzichtet auf den Gleichklang von Biologie und sozialer Gemeinschaft. Aber folgt daraus auch ein Verzicht auf Familie und Kinder? Der rein biologischen Antwort «Geht nicht!» folgt heute sogleich die soziale Frage «Darf nicht?!». Zeit für eine Neubesetzung des alten Kinderspiels «Vater – Mutter – Kind»? Wie viel biotechnologische Kreativität ist erlaubt? Und an welchen Massstäben können sich die Antworten orientieren? Diese Frage beschäftigen die Kirchen und die ganze Gesellschaft. Auf dem Podium der Evangelisch-reformierten Kirche Schweiz diskutieren Gäste, die die Antworten direkt betreffen.

Eröffnung: Claudia Haslebacher, Pfarrerin und Ratsmitglied EKS

Moderation: Stephan Jütte, Theologe und Leiter RefLab

Gäste:

Anne-Sophie Morand, Rechtsanwältin und Vorstand Verein Zurich Pride Festival

Andrea Bieler, Professorin für Praktische Theologie Uni Basel

Michael Braunschweig, Vizepräsident Kirchenpflege Reformierte Kirche Zürich und Ethiker

Cédric Némitz, Theologe, Politiker und Journalist



Die Veranstaltung findet im Kulturzentrum PROGR unter aktuell geltendem Corona-Schutzkonzept statt und kann auch via Livestream mitverfolgt werden. Weitere Infos sind auf [evref.ch](https://www.evref.ch) verfügbar.

PROGR – Zentrum für Kulturproduktion Aula 1. Stock | Waisenhausplatz 30 | 3011 Bern